

## ABSTRAK

Aryanti Kholili, 2023, *Hubungan Antara Prestasi Belajar Dengan Perencanaan Karier Siswa Kelas XII IPA di SMAN 2 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing : Diana Vidya Fakhriyani, M.Psi

**Kata Kunci : Prestasi Belajar, Perencanaan Karier, Siswa**

Pendidikan merupakan hal yang tidak bisa dipisahkan dalam kehidupan, juga tidak bisa lepas dari kehidupan manusia dari balita hingga dewasa di seluruh lapisan masyarakat. Pendidikan menjadi salah satu strategi investasi sumber daya manusia yang penting. Pembangunan manusia melalui jalur pendidikan merupakan upaya nyata untuk membangun peradaban yang unggul. Memberikan pendidikan formal sama dengan membekali siswa dengan beragam pengetahuan dan keterampilan yang berguna untuk mengakses pekerjaan atau profesi yang layak di masa yang akan datang. Siswa yang berhasil di sekolah, memiliki kemungkinan lebih besar untuk studi lanjut ke perguruan tinggi, terhindar dari pengangguran, mendapat kesempatan kerja yang lebih baik, memiliki konsep diri lebih positif, dan lebih siap mental menghadapi tantangan hidup.

Dalam penelitian ini fokus permasalahan yang dikaji yaitu Hubungan Antara Prestasi Belajar Dengan Perencanaan Karier Siswa Kelas XII IPA di SMAN 2 Pamekasan, dengan menggunakan metode kuantitatif dengan metode pengumpulan datanya berupa angket atau kuesioner. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 182 siswa sedangkan sampel yang diambil sebanyak 64 siswa yang di arahkan kepada kelas XII IPA dengan cara pemilihan *random sampling* atau sampel yang dipilih secara acak. Teknik analisis data yang digunakan yaitu uji validitas dan reliabilitas, uji regresi linier sederhana, uji koefisien korelasi, dan uji determinasi R square.

Hasil penelitian yang diperoleh yakni nilai koefisien korelasinya sebesar 0,774 dengan tingkat signifikan sebesar 0,000 (lebih kecil dari 0,05). Sehingga dapat disimpulkan bahwa  $H_1$  diterima karena nilai koefisien korelasinya sebesar 0,774 dan tingkat signifikan  $0,000 < 0,05$ , sehingga hasil ini menyatakan bahwa prestasi belajar memiliki hubungan yang positif dengan perencanaan karier siswa kelas XII IPA di SMAN 2 Pamekasan, serta hasil uji korelasi *Product moment* yang diperoleh yakni sebesar 0,774 berada pada interval 0,71-0,90 yang tergolong dalam tingkat pengaruh kuat, karena nilai korelasinya positif maka dapat dikatakan bahwa semakin tinggi tingkat prestasi belajar akan berpengaruh pada tingginya perencanaan karier siswa kelas XII IPA di SMAN 2 Pamekasan.